

『他人事』ではなく

『自分』が起こしたら、『自分』が遭ったら
『家族』が起こしたら、『家族』が遭ったら

『トンネル内』…凍結しているかもしれない
『スピードダウン』と、『車間距離』

鋼材、資材の積み降し作業中の、
手・指・足のはまれ事故に注意しましょう

積み降し作業中の、
荷台からの墜落・転落に注意しましょう

北見 国道333号 トンネル内凍結

軽乗用車横転、後続のトラック、ワンボックス追突、2人けが

春先は天候によって路面状況が変わりやすい、
特に、トンネルの出入り口や橋の上は凍りやすいため十分注意

◇『トンネル内』…凍結しているかもしれない、『スピードダウン』と、『車間距離』◇

2020年03月24日 19時50分

24日午前10時ごろ、北見市北陽にある、国道333号線のトンネル内で、横転した軽乗用車にぶつからないよう止まった後続の大型トラックに、トラックとワンボックスカーが、次々と追突する玉突き事故が起きました。警察によりますとこの事故で、ワンボックスカーを運転していた会社員（34）の男性が両足の骨を折るけがをしたほか、この車の助手席に乗っていた30代の男性が、右手に打撲のけがをしました。現場は、北見から遠軽方面に向かうトンネルの入り口から100メートル入った片側1車線の直線道路で、警察によりますと、当時路面は凍結した状態だったということです。警察は「春先は天候によって路面状況が変わりやすく、特にトンネルの出入り口や橋の上は凍りやすいため十分注意してほしい」と呼びかけています。

大型機械に上半身を挟まれ、死亡

1人で点検作業をしていた

機械の点検作業は、複数人で行う予定だった

◇鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはまれ事故に注意しましょう◇

◇積み降し作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう◇

2020年03月25 08:40

24日午後2時30分ごろ、福島県の工場で、機械の点検をしていた、1人で作業をしていた会社員の男性（45）が大型機械に上半身を挟まれ、死亡した。機械の異変に気付いた作業員が現場に駆け付け、機械に挟まれた状態の男性を発見したという。機械の点検作業は複数人で行う予定だったという。